

Apel Gabungan TNI – Polri Sebagai Sarana Jaga Sinergitas

Ahmad Ridho - WONOSOBO.WARTAMILITER.COM

Nov 9, 2022 - 16:59



Personel gabungan TNI – Polri melaksanakan apel gabungan jajaran Koramil dan Polsek Zona Utara meliputi Koramil dan Polsek Wonosobo, Mojotengah, Watumalang, Garung dan Kejajar bertempat di halaman Polsek Mojotengah dengan tema "Apel Gabungan Zona Utara Sinergitas TNI-Polri."

Personel gabungan TNI – Polri melaksanakan apel gabungan jajaran Koramil dan Polsek Zona Utara meliputi Koramil dan Polsek Wonosobo, Mojotengah, Watumalang, Garung dan Kejajar bertempat di halaman Polsek Mojotengah dengan tema "Apel Gabungan Zona Utara Sinergitas TNI-Polri." Apel dipimpin Danramil dan Kapolsek Mojotengah (9/11/2022)



Dalam kesempatan tersebut Danramil 03/Mojotengah Kaptan Inf Nowo Kiswanto menyampaikan kegiatan apel gabungan sinergitas ini sangatlah baik, sebab dengan adanya sinergitas yang selalu dijaga maka permasalahan keamanan dan ketertiban masyarakat akan semakin kondusif.

Apalagi saat ini mulai tahun politik, dimana permasalahan gesekan antar pendukung partai politik sangatlah mudah terjadi ditambah lagi dengan adanya permasalahan ekonomi, yaitu naiknya beberapa bahan pokok, kurangnya lapangan kerja ini menjadi penyebab masalah keamanan.

“Untuk itu sebagai aparat keamanan harus selalu siap dan memantau situasi di lapangan sehingga jika ada permasalahan sekecil apapun akan cepat teratasi, dan tidak membesar. Untuk itu dengan adanya apel gabungan ini yang melibatkan Koramil dan Polsek sangatlah tepat sekali demi keamanan dan kenyamanan masyarakat” kata Danramil.



Kapolsek Mojotengah AKP Sayoto menambahkan kegiatan apel gabungan ini merupakan pelaksanaan dari pimpinan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sebagai upaya cegah dini dan deteksi dini di wilayah.

“Kita semua harus selalu tetap waspada, harapan kita bersama situasi kedepan akan selalu Kondusif paska penyesuaian harga kebutuhan sehari-hari” ujarnya.

Lanjut Kapolsek menyampaikan TNI-Polri bersama Instansi terkait harus menjaga kekompakan karena merupakan pelindung dan pengayom masyarakat, kehadiran TNI-Polri bersama Instansi terkait sangat dibutuhkan masyarakat.



“TNI-Polri bersama Instansi terkait harus selalu kompak agar negara semakin kuat dan selalu menjalin kemitraan bersama sebagai wujud sinergitas TNI-Polri bersama Instansi terkait ditengah masyarakat dalam menjaga keamanan dan penegakan hukum.” tegasnya.

Sebagai tindak lanjut dari apel gabungan ini akan dilaksanakan patroli gabungan antara Koramil dan Polsek ke tempat-tempat yang sekiranya menjadi kerumunan masyarakat secara rutin dan terjadwal, pungkas Kapolsek.